
Il sottoriportato Ordine del giorno prot. 64678 è stato RESPINTO dal Consiglio comunale
con il seguente esito:

Consiglieri presenti al voto: 30
Consiglieri votanti: 29

Favorevoli  11: i consiglieri  Baldini, Bertoldi, Bosi, De Maio, Giacobazzi, Giordani, Manenti,
Moretti, Prampolini, Rossini e Silingardi.

Contrari    18: i  consiglieri  Bergonzoni,  Carpentieri,  Carriero,  Connola,  Fasano,  Forghieri,
Franchini,  Guadagnini,  Lenzini,  Manicardi,  Parisi,  Poggi,  Reggiani,  Scarpa,
Stella, Trianni, Tripi e Venturelli.

Astenuti    1: la consigliera Aime.

Risultano assenti i consiglieri Cirelli, Santoro ed il Sindaco Muzzarelli.

Il Presidente proclama l'esito dopo aver ricevuto conferma dal Segretario e dagli scrutatori.

““Premesso che

- le imprese e gli ordini professionali del settore edilizio si lamentano dei tempi lunghissimi richiesti

per accedere alle documentazioni presso gli uffici comunali necessarie per completare le pratiche di

lavori edili o le compravendite;

- che attualmente, grazie agli incentivi e ai “bonus” previsti dalla normativa sulle ristrutturazioni, il

settore edile è in rapida ripresa, situazione percepibile visibilmente anche osservando il numero di

cantieri aperti in città; 

-  che  le  imprese  e  i  loro  committenti  hanno  bisogno  di  tempi  rapidi  di  risposta  per  potere

programmare ed iniziare i lavori e di una burocrazia snella;

considerato 

- che ogni ritardo nei lavori è una perdita di ricchezza e che sono le imprese che creano occupazione

e valore aggiunto con positive ricadute su tutta la città; 

- che storicamente l’edilizia serve da motore per l’intera economia e che,  in questo caso, si ha

l’ulteriore  aspetto  favorevole  di  operare  in  massima  parte  in  ristrutturazioni  e  non  in  nuove

costruzioni con utilizzo di nuovo suolo;

- che gli incentivi e i bonus, previsti dalla normativa vigente, hanno ad oggi delle scadenze che non

permettono alle imprese di subire tempi lunghi burocratici;

SI IMPEGNANO IL SINDACO E LA GIUNTA

a provvedere con urgenza ad attuare tutte le opportune iniziative atte a velocizzare sia l’accesso agli

atti  delle pratiche edilizie legittimate e sia le risposte a tutte le richieste provenienti dal settore

edile.””


